

# *Díaz-Canel rappelle la proclamation du caractère socialiste de la Révolution cubaine*

---



La Havane, 16 avril (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné l'importance historique de la proclamation du caractère socialiste de la Révolution il y a 60 ans aujourd'hui.

Sur Twitter, le président a écrit que «la première défaite de l'impérialisme a commencé un jour comme aujourd'hui, lorsque nous nous sommes déclarés socialistes», à seulement 90 miles des États-Unis.

En outre, le chef de l'État a cité une phrase du leader historique Fidel Castro «quoi qu'on en dise, depuis Giron, tous les peuples d'Amérique ont été un peu plus libres».

Il y a six décennies à cette date, une flotte de mercenaires escortée par la marine nord-américaine faisait route vers Cuba, prélude de l'invasion qui s'est avérée être un échec et a renforcé le soutien à la Révolution cubaine.

Il s'agit de l'opération Pluto, approuvée par le président Dwight D. Eisenhower le 17 mars 1960, avec l'étroite participation des chefs d'État-major des forces armées de la puissance du Nord, dans le but de renverser le nouveau gouvernement de l'île.

Le 15 avril 1961, des avions de guerre portant de faux acronymes cubains ont attaqué simultanément la base aérienne de San Antonio de los Baños, la piste d'atterrissage de Ciudad Libertad, dans la capitale, et l'aéroport de Santiago de Cuba, dans l'est du pays.

Lors de l'enterrement des victimes, il y a 60 ans aujourd'hui, Fidel Castro a proclamé le caractère socialiste de la Révolution.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254322-diaz-canel-rappelle-la-proclamation-du-caractere-socialiste-de-la-revolution-cubaine>



**Radio Habana Cuba**